

## EDITORIAL

*Este número de la Revista Estrategia contribuye al esfuerzo del C.AL.E.N. por materializar su finalidad y razón de ser para el cuál fue creado.*

*Es así que nos sentimos muy orgullosos de presentar una nueva edición de esta revista, que se suma al conjunto de actividades académicas que nutren y fomentan el pensamiento Político-estratégico, concurriendo al acervo nacional en cuanto a asesoramiento y toma de decisiones en las altas esferas de la conducción del estado, con el fin de alcanzar el bienestar social de la nación y su gente.*

*Luego de retomar, en 2009, la publicación de una esencial herramienta que procura la divulgación y desarrollo de la cultura estratégica, continuamos con la labor de acercarles una producción intelectual que intenta promover la necesidad de integrar los conceptos de Seguridad y Defensa Nacional como fundamentos del progreso de la nación, así como intensificar el análisis metodológico de Estrategia Nacional como conducta apropiada para la búsqueda de los objetivos nacionales y con ello de la felicidad pública.*

*La presente edición comprende un conjunto de artículos relacionados con el eje temático “Seguridad regional” que guiara el complejo accionar académico del C.AL.E.N. en este año que culmina; a la vez que incluye otros ensayos que abordan, para la reflexión, temas de honda afinidad estratégica que no dejan de tener, aunque no se explicita, fuerte influencia en la seguridad nacional y regional.*

*Este nuevo número que va dirigido a todos aquellos preocupados y ocupados por los destinos del país en su carácter de unidad soberana interactuando con actores que protagonizan un concierto internacional globalizado, vertiginoso, incierto y ferviente de estabilidad; se ha hecho realidad por el apoyo de diversas personas e instituciones, a quienes deseamos agradecer y distinguir específicamente.*

*Queremos destacar junto con el valioso aporte de investigadores, docentes y asesores un especial reconocimiento a la revista española Atenea y al General don Jesús R. Argumosa Pila; quiénes nos han abierto sus puertas para recibirnos con singular deferencia, al igual que a nuestras inquietudes, aportándonos un trabajo inédito relativo a las nuevas amenazas en América Latina, el cual ennoblece estas páginas con encomiable objetividad.*

*Resaltamos también el artículo del argentino Mariano Bartolomé (Ph.D.), cuya visión actualizada de la realidad latinoamericana nos ofrece una aproximación a la seguridad regional, enriqueciendo esta revista con un trabajo basado en la conferencia que dictara en el Anfiteatro del C.AL.E.N., en agosto de este año, en carácter de expositor internacional invitado.*

*Con la misma consideración antes expresada y siguiendo con una política adoptada por nuestra revista, remarcamos nuestra gratitud para con el Instituto Español de Estudios Estratégicos y particularmente para con el Profesor Florentino Portero Rodríguez, quiénes nos han honrado con su consentimiento para incluir en esta edición un artículo que estimula el pensamiento Político-estratégico, referido a ciertos actores preponderantes de la escena mundial.*

*Finalmente, queremos reiterar que el Centro de Altos Estudios Nacionales se dispone abierto a recibir noveles y experimentados investigadores y pensadores, a la vez de invitarlos a continuar construyendo juntos un acervo cultural Político-estratégico que atienda de la mejor forma los más caros intereses de la nación y de su gente.-*

